

とわの郷だより



X'mas一色となったとわの郷のエントランス



2025年12月号

一年が経つのは早いもので、街は賑わい道路も混み始め、師走を感じる今日この頃ですが、皆さまお変わりなくお過ごしでしょうか。

草木が多いとわの郷は、日当たりや風通しも良いので、あっという間に紅葉が終わり落ち葉が舞い散るこの季節は、敷地が広いので掃除も大変です!!

さらに乾燥や朝晩の冷え込みが厳しくなり、感染症も気になる季節でもあります。

ご入居者のインフルエンザのワクチン予防接種は11月初旬で終了し、希望された方の新型コロナワクチン接種も終了しました。

とわの郷では今後も感染症予防により一層気をつけてまいりますので、面会にお越しの際には手洗い消毒のご協力を引き続きお願ひいたします。



~月1レク~ もつ煮&焼きとり



11月は食欲の秋ということで、旨いもつ煮と香ばしい焼きとりを楽しむレクを行いました♪屋外にテントを張り出店を作って、厨房業者の協力で美味しいもつ煮と焼き鳥を堪能していました♪

雨で寒い日でしたが、寒い時期に温かい物をみんなと一緒に食べながら、身体も温まって笑顔たくさん！ 盛況のうちに終わりました😊



大きな鍋ね♪





金の間(通称)の飲食スペースでは、居酒屋みたいに楽しく乾杯したり カフェのようにのんびり談笑したり、皆さま、とても楽しそうに過ごされていました♪

ノンアルコール?



みんなで乾杯~





冬の とわ畠

畠仕事も得意な宮繕スタッフが管理する
とわ畠では今年の初夏にはじやがいも、
今は冬に向けて元気に育っている大根の
葉っぱを見ることができます

うまく収穫できたら

入居者の方々にも収穫の様子を見ていた
だいたり、厨房シェフの調理でご提供が
できたらいいな~と考えています。
ふろふき大根など美味しいですね♪



冬の始まりのこの時期は各ユニットでXmasレクをしたり、
年賀状づくりなどのイベントが続き、慌ただしいとわの郷です。
いつもご家族の皆様にはご協力とご理解をいただき、
誠にありがとうございます。
来年もどうぞよろしくお願ひいたします。

インスタグラムも是非ご覧ください ユーザーネーム： hifumi_towanosato

～とわの郷だよりはホームページでもご覧になれます：<https://www.1234.gr.jp/towa>～
「とわの郷だより」で検索ください